
             

 

CMDR – CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO RURAL 
São José do Rio Preto – SP 

  
ATA Nº 03 – 3ª Reunião Ordinária 2018 

 

Aos vinte e seis dias do mês de março do ano de dois mil e dezoito, às catorze horas, nas dependências 

da Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento, localizada à Rua Daniel Antônio de Freitas, 

número cento e quinze, Distrito Industrial, a partir daqui identificada pela sigla SMAA, foi realizada a 

segunda reunião ordinária do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural com a participação dos 

conselheiros: Representantes da Prefeitura Municipal: Antonio Pedro Pezzuto Junior e Cesar 

Augusto Fernandes. Representante do Escritório de Desenvolvimento Rural da Coordenadoria 

de Assistência Técnica Integral - CATI: Pedro Cavallini Neto. Representante do Escritório de 

Defesa Agropecuária da Coordenadoria de Defesa Agropecuária: Maria Argentina Nunes de 

Mattos. Representante da Cooperativa de Produtores Rurais de São José do Rio Preto: Carlos 

Kenji Hosaki. Representante do Sindicato Rural de São José do Rio Preto: Paulo Roberto 

Rodrigues. Representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de São José do Rio Preto: 

Alexandre Neves da Silva. Além dos membros do Conselho, estava presente a senhorita Ana Beatriz 

Bronca, servidora responsável pelo apoio logístico e administrativo às ações do CMDR. A abertura da 

reunião ficou a cargo do Sr. Pedro Pezzuto, membro por parte da Secretaria, que coordenou a reunião 

a pedido do Presidente do Conselho, Sr. Carlos Kenji Hosaki. O Sr. Pedro iniciou os trabalhos e 

prosseguiu para aprovação da ata da reunião anterior. Ata aprovada por unanimidade. Procedeu-se 

então ao primeiro ponto da pauta: “Aprovação de aplicação financeira do Fundo de 

Desenvolvimento Agropecuário”. O Secretário informou que havia no Fundo um saldo de 

R$212.988,27 (duzentos e doze mil, novecentos e oitenta e oito reais e vinte e sete centavos), saldo 

esse que seria utilizado para os seguintes fins: Uso de R$7.600,00 para a contratação de Projeto de 

Licenciamento Ambiental para revitalização de trecho de 7,5 km de estrada que liga Bady Bassit à São 

José do Rio Preto, referente ao Programa Melhor Caminho; R$40.500,00 para contrapartida da 

Prefeitura na compra do maquinário de mecanização da Patrulha, tendo em vista que os valores 

subiram desde que as compras foram aprovadas e os orçamentos precisaram ser refeitos; 

R$23.000,00 para compra de 01 Encantadeira, 01 Enxada Rotativa e 01 Subsolador para reforço da 

mecanização da Patrulha Agrícola; R$15.000,00 para a compra de equipamentos para manutenção 

do Recinto, como soprador, roçadeira, moto poda; R$90.000,00 para compra de 02 veículos 

populares para uso da Secretaria, tendo em vista que a frota atual está sucateada e insuficiente para 

uso dos funcionários; e R$36.888,27 para reformas pontuais do Banco Municipal de Alimentos, 
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Recinto de Exposições e do Mercado Municipal. Fatos expostos, o Sr. Pedro perguntou se os membros 

tinham alguma dúvida e se os mesmos aprovavam as aplicações apontadas. Ninguém se manifestou 

em contrário e o ponto de pauta foi aprovado por unanimidade. Partindo para o segundo ponto da 

pauta: “Aprovação do novo modelo de controle da Patrulha Agrícola”, o Sr. Pedro informou que 

efetuou uma troca na Gestão da Patrulha por causa de uma questão Administrativa, e que para tanto, 

o novo gestor, Sr. Ricardo, junto com o Sr. Zoccal, estariam propondo modelos de controle inspirados 

em alguns modelos da CODASP para implantação. Os modelos de controle propostos foram 

apresentados e aprovados pelos membros. O Sr. Pedro informou ainda que será feito um 

cadastramento de cada produtor para que se tenha um histórico dos mesmos. Em seguida, 

prosseguiu-se para o terceiro e último ponto da pauta: “Apresentação da reestruturação que está 

sendo feita na Secretaria de Agricultura”. O Secretário apresentou para a plenária o Projeto 

denominado Alimenta Rio Preto, projeto que está sendo implantado pela Secretaria de Agricultura e 

que visa a centralização e otimização das compras públicas dos gêneros alimentícios do município, 

bem como a melhora na qualidade e na logística que é feita hoje em relação a aquisição e distribuição 

dos alimentos pelo poder público. Fez ainda um comparativo de como os processos ocorrem hoje e 

das junções e logística que estão sendo propostas. Pauta discutida, prosseguiu-se com o primeiro 

informe: “Novo convênio com a ABDI para patrocínio da EXPO Rio Preto 2018”. O Sr. Pedro 

informou que em visita do presidente da ABDI – Agência Brasileira de Desenvolvimento Industrial – já 

foi aprovado o pleito de R$150.000,00 para patrocínio da Expo Rio Preto 2018. Como um segundo 

informe, a Srta. Ana Beatriz informou que já havia começado a elaboração do Plano de 

Desenvolvimento Rural, porém que havia esbarrado em algumas questões técnicas que precisariam 

ser revistas com o Secretário. Finalizados os informes, abriu-se discussão para definição de data para 

a próxima reunião ordinária do CMDR, a qual ficou definida para o dia 23/04. Sem mais para discutir, 

o Sr. Pedro deu por encerrada a reunião e eu, Ana Beatriz Frata Bronca, lavrei a presente ata. 

São José do Rio Preto, 26 de março de 2018.  
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